
Comité Central d'Entreprise  

du 18 novembre 2014 

  Prévisions au 31 décembre 2014 par établissement 
: 

QUESTIONS SNI-UNSA 

  Effectifs (au 31 juillet) : 

 

 

 

 
         

 
 

 

 

 

   

 
 

Suite au Forecast 3 (prévisions mises à jour le 31 septembre 2014) : 
 Bourbon-Lancy  devrait facturer 39 909 moteurs contre 56 539 en 2013, soit une baisse de 30 %. 

 Garchizy devrait accroitre cette année l'activité de moteurs complet de 20,5%, passant à 2 101 
unités (contre 1 743 en 2013). 

L'activité de produits rénovés s'est développée également, aussi bien pour les moteurs short blocs 
(+ 281 unités) que pour les moteurs long blocs (+ 806 unités). 

 
Le chiffre d’affaires du groupe FPT devrait s’élever à   499,9 millions € contre 648,2 millions € en 2013, soit 
une baisse de  23 %. 
Le résultat net devrait ressortir à  3,3 millions € contre  15,7 millions € en 2013. 

Les investissements s'élèvent à 21,4 millions €, soit environ 7 millions de moins par rapport au budget 
initial, du fait que certains fonds seront débloqués en 2015 pour des travaux engagés cette année. 

 
 

 
 

 

Bourbon-Lancy 1370 

Garchizy 118 

Total 1448 

 
 

 

 

1. Prévisions  
Quelles sont les prévisions pour chaque site pour l'année 2015 ? 
Réponse : " Bourbon-Lancy devrait produire 41 086 moteurs l'année prochaine. Nous ne prévoyons pas 
de jour de chômage partiel au cours du premier trimestre en plus de ceux déjà annoncés pour début 
janvier. 
Garchizy devrait facturer 1 965 unités, ce qui représente une baisse de 20% du nombre d'heures. 
Cette baisse est liée à la création d'un stock de lancement en 2014 ainsi que des ventes en dessous des 
attentes." 

 

2. Investissements  
Quels sont les investissements prévus pour chaque site pour l'année 2015 ? 
Réponse : "18,5 millions € seront investis l'an prochain sur Bourbon-Lancy, notamment pour le FEP 2 
ou développer le C16 pour de nouveaux clients. Une partie (environ 4 millions €) sera consacrée au 
process, à l'efficience, à l'automatisation et au bâtiment, et environ 400 000 € seront consacrés à la  
sécurité et l'ergonomie. 7 millions € sont prévus pour développer les produits lancés dernièrement. 
Pour Garchizy, le plus gros des investissement a été réalisé sur 2013 et 2014, mais 200 000 € seront de 
nouveau consacré pour les bâtiment, la maintenance, …." 



3. Projets  
Quels sont les différents projets pour les années à venir (nouveaux moteurs, nouvelles technologies, …) ? 

Réponse : "Nous n'envisageons pas de lancer de nouveaux moteurs, mais nous nous orientons vers le 
développement des moteurs actuels avec notamment le FEP 2 (réduction de la consommation de 
carburant). 

Le FEP 2 est déjà prêt pour l'an prochain et le FEP 3 est à l'étude. " 

   
 

4. Bielles  
Où en êtes-vous dans l'étude d'usinage des bielles €uro 6 sur le site de Bourbon-Lancy ? 
Réponse : "L'étude est positive puisque la production sur le site serait plus avantageuse que de les 
acheter chez un fournisseur. Cependant, il nous faut du temps pour travailler sur l'amortissement d'un 
tel investissement." 

 

 

5. PLM  
Une période d'auto-évaluation des objectifs PLM a été définie du 15 au 29 octobre 2014. 
Cette auto-évaluation permet à chaque salarié concerné de savoir où il se situe dans l'atteinte de ses 
objectifs. 
Il nous aurait semblé opportun de fixer cette période à environ 6 mois de l'évaluation, plutôt que quelques 
jours auparavant.  
Réponse :  "Le planning est défini en central à Turin et nous ne pouvons prendre aucune décision 
quant à des changements de dates. Cette auto-évaluation n'est pas obligatoire, mais elle est 
conseillée pour permettre aux salariés de mieux préparer leur évaluation, surtout pour permettre 
d'apporter des explications, sachant que les objectifs ne sont aucunement changés." 

 

 

6. PERCO 
Depuis décembre 2011, nous vous demandons l'ouverture de négociations en vue de la mise en place d'un 
Plan Épargne pour la Retraite Collectif.  
Nous vous rappelons que vous êtes obligés de négocier l'ouverture d'un PERCO dès lors qu'un Plan 
Épargne Entreprise a été mis en place depuis au moins 3 ans. 
Nous rappelons également votre engagement sur le sujet dans le cadre des négociations salariales 2014. 
Ainsi, à quelle date prévoyez-vous d'ouvrir des discussions sur le sujet ? 
Réponse : " Une réunion aura lieu le 4 décembre 2014 à 15h30." 

 

 

7. Déplafonnement prime d'ancienneté  
Puisque vous vous êtes engagés à présenter un chiffrage dans le processus budgétaire 2015, nous 
demandons que vous programmiez une réunion extraordinaire de CCE sur le sujet dès que le budget de 
l'année à venir aura été approuvé par l'Assemblée Générale. 
Réponse : "Le processus est en cours. Le chiffrage est un travail énorme qui sera réalisé par Fiat 
Finances et Services. Une réunion sera programmée dès que celui-ci sera terminé." 
 


